

Table ouverte dimanche 18 janvier après la messe de 10h30

N'hésitons pas à proposer à toute personne seule ou en situation de précarité, un délicieux repas dans une ambiance fraternelle. Il suffit de venir en salle 1 après la messe, il n'y a pas d'inscription. Table ouverte a lieu chaque mois (date suivante : dimanche 15 février)



Charlotte GABET et Françoise CASTELNEAU sont retournées vers la maison du Père.



Dimanche 11 janvier après la messe : audition d'orgue
(30 minutes)

Thomas Monnet interprétera les œuvres suivantes :

- Louis-Claude Daquin : *Noël suisse*
- César Franck : *Offertoire pour la messe de minuit*
- Louis-James-Alfred Lefébure-Wély : *Scène pastorale pour une inauguration d'orgue ou une messe de minuit*
- Alexandre Guilmant : *Chant du Roi René (noël provençal)*



Communauté
WhatsApp de
la paroisse :



Accompagner une
personne âgée à la
messe dominicale ?



Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h à 18h
- Mercredi et vendredi de 15h à 19h
- Samedi de 10h30 à 12h30

Messes dominicales

Saint-Maurice
Samedi 18h30
Dimanche 10h30
Saint-Charles
Dimanche 18h30

Messes de semaine (St-Maurice chapelle)

Lundi, Mercredi
et Jeudi 19h
Mardi et Vendredi 9h



LEGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Lundi de 18h à 19h
- Jeudi de 17h à 19h

Adoration

Jeudi de 19h30 à 21h30 dans la chapelle

Chapelet

Lundi à 15h dans la chapelle

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33

paroisse@saintmauricedebacon.com - www.saintmauricedebacon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières



INFORMATIONS

Dimanche 11 janvier 2026 - N° 191

Le baptême fait de nous des enfants de Dieu

Le dimanche 11 janvier, nous célébrons le baptême du Seigneur. Nous lisons dans l'Évangile de la Messe : « Dès que Jésus fut baptisé, il remonta de l'eau, et voici que les cieux s'ouvrent : il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et des cieux, une voix disait : "Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie." »

Notre plus grande dignité est d'être créé à l'image de Dieu et d'être les héritiers de son Royaume, mais toute l'humanité a perdu les droits qui sont liés à sa filiation divine par le péché. Les sacrements de l'Église nous restituent dans cette dignité en pardonnant nos péchés. Le Seigneur a voulu que nous prenions conscience de la dignité conférée par le baptême en se laissant baptiser et en nous faisant voir que l'Esprit Saint descendait sur Lui et que le Père trouvait sa joie en Lui.

Peu de chrétiens sont vraiment conscients de la beauté du baptême ; ils le réduisent à une inscription de type légal dans une religion déterminée, sans se rendre compte qu'il est une véritable naissance à la vie spirituelle et une source de grâces abondantes, et nous donne accès aux autres sacrements de l'initiation chrétienne, la confirmation et l'Eucharistie, ainsi qu'aux sacrements de la guérison, réconciliation et onction des malades, et finalement à ceux du mariage et l'Ordre.

Le sacrement du baptême est un appel à la sainteté, et l'Esprit Saint nous permet de parcourir ce chemin, même si humainement il pourrait sembler supérieur à nos forces. Il s'y passe vraiment quelque chose de réel, même si c'est invisible à nos yeux.

Une manifestation du manque de prise au sérieux du baptême est le *cléricalisme*. Une personne cléricale pense que la plénitude de la vie chrétienne consiste à grimper toujours plus haut dans la hiérarchie sacramentelle de l'Église, diaconat, prêtre et évêcat, et à s'associer à des niveaux de décision chaque fois plus élevés, sans prendre conscience que le but de l'Église c'est la sainteté, non pas l'ascension dans la hiérarchie. Il y a une hiérarchie, instaurée par le Christ, mais le but de la hiérarchie est la sanctification de tous les chrétiens. Elle est comme une colonne vertébrale dans le Corps mystique du Christ qu'est l'Église. La hiérarchie est donc au service de l'Église et non pas l'Église au service de la hiérarchie.

La réduction cléricale de l'Église à sa hiérarchie peut se comparer à réduire un poisson à son arête, une maison à ses conduites d'eau ou d'électricité ou une nation à ses fonctionnaires. Évitons donc de penser que la promotion du laïcat dans l'Église revient à l'associer aux tâches cléricales. La plus grande dignité du prêtre est de consacrer le Corps du Christ et d'administrer les sacrements. La plus grande dignité du laïc est de consacrer le monde à Dieu et de recevoir les sacrements qui lui donneront la grâce nécessaire pour y arriver. Ils ne sont pas concurrents, ils se soutiennent mutuellement, comme le Christ et Marie se sont mis au service l'un à l'autre.

P. Pierre François

LA FACE CACHÉE DE LA GPA
PRODUIT PAR
BERNARD DE LA VILLARDIÈRE

THÉÂTRE ARMANDE BÉJART
Asnières - Lundi 19 janvier 2026
à 20 h 15
ENTRÉE LIBRE

LA PROJECTION SERA SUIVIE D'UN DÉBAT
ET D'UN COCKTAIL LÉGER

AVEC

Bernard de La Villardièrre
Maître Aline Le Gouvello, avocat au barreau de Versailles
Pierre Lévy Soussan, pédopsychiatre

16 place de l'Hôtel de Ville - 92600 Asnières-sur-Seine



Cœur de maman est un groupe de parole pour les mamans ayant un enfant malade ou handicapé. Contact : Sandrine 06 19 83 26 99

Université de la Vie - Cycle de formation en bioéthique « Le corps dans tous ses états »

*Le corps a-t-il une mémoire ? Est-on libre de choisir sa mort ? Pourquoi devient-on addict ?
Donner ses organes, qu'est-ce que ça implique ?
Est-ce qu'on peut tout faire avec son corps ?*

3 séances accessibles à tous : 20 et 27 janvier et 3 février 2026 à 20h30

Paroisse Saint-Urbain, 5 rue Voltaire, La Garenne-Colombes, salle Saint Vincent de Paul. Renseignements et inscriptions : universitedelavie.fr



CONTER ET RACONTER LA BIBLE

Atelier et formation Florence LAQUERRIERE
avec le Père Jean-Paul CAZES
et une partie de l'équipe de la Randonnée Biblique des enfants
Repas partagé

mardi 13 janvier 2026
9h30 à 16h15

Saint-Maurice de Bécon 212, rue Armand Silvestre
92400 Courbevoie
Salle 11 sur le parking
Renseignements 06 78 30 69 71

DISONS NON à la légalisation de l'euthanasie et du suicide assisté !

Le Sénat examine, du 20 au 26 janvier, une proposition de loi sur l'« aide à mourir ».

S'il était adopté le 28 janvier, ce texte, parmi les plus permissifs au monde, menacerait les plus fragiles et remettrait en cause le respect dû à toute vie humaine.

Ne restons pas silencieux

Ensemble, affirmons notre attachement à la dignité de chacun. Les soins palliatifs, capables de soulager les douleurs aigües, et soucieux d'un accompagnement, sont la véritable aide jusqu'au bout.



« On ne joue pas
avec la vie. »
Interpellez votre
parlementaire :



Le groupe de prière oraison se réunit le **lundi 12 janvier** en salle 2 de 20h30 à 22h. Nous approfondissons le livre *De nuit comme de jour* du Bx P. Marie-Eugène aux Editions du Carmel. Il reprend les paraboles du Royaume.

MCR - Mouvement Chrétien des Retraités

Réunion une fois par mois pour un partage d'Evangile.
Prochaine rencontre : **jeudi 15 janvier** en salle 2 de 15h à 17h.
Contact : Jean-Louis OUDINOT : 06 11 03 75 61 61
jeanlouis.oudinot@gmail.com <http://mcr.asso.fr>



Chemin pour nos vieux jours

Prochaine réunion **vendredi 16 janvier de 15h à 17h** en salle 2. Un temps de rencontre et d'échanges spirituels qui s'adresse à toutes personnes âgées de la Paroisse et du quartier.
Monique Vial, Dominique Lenoir, Claudie-Anne Vairon

